

# Gaëlle Grillon, cramponnée à sa passion

Gaëlle Grillon a débuté le football à 9 ans. Alors seule fille dans une équipe de garçons. Aujourd'hui à 15 ans, elle rêve d'intégrer la section sportive de football féminin du lycée Pergaud à Besançon. Rencontre.

**E**t dire qu'elle a pris le poste de gardien de but parce qu'elle était la seule fille dans une équipe... de garçons !

Gaëlle Grillon a alors 9 ans et c'est sa première licence au club de Drugeon-Sports. « Ce poste me plaît, il faut avoir une bonne vision du jeu, être maître dans sa surface et surtout ne pas avoir peur. »

Elle continue à ne pas avoir peur, la native de La Rivière-Drugeon. Durant l'inter-saison et pendant deux ans, elle s'initie au saut à ski sur le tremplin de Chaux-Neuve et améliore ainsi sa souplesse. Le plongeon et le grand saut !

« D'abord les études, obtenir mon brevet des collèves »  
Gaëlle Grillon

Puis le rythme des entraînements s'intensifie. Deux séances hebdomadaires, complétées de temps en temps par un entraînement spécifique aux gardiens.

Son premier entraîneur est l'emblématique Claude André. Un sportif né avec un ballon aux pieds, mais c'est dans les gènes. Et puis il y aura Patrice, Fred, Mathieu, Daniel, Maxime, Stéphane, Jacky. Une belle brochette de figures locales !

Les détéctions féminines lui permettent de jouer jusqu'en sélection régionale U12 et U13 avec une victoire au tournoi franco-allemand en Alsace en 2014 et 2015, avant le titre de championne de France de futsal avec les filles du collège de Frasne en 2016.

## « Grandir de quelques centimètres »

Et quand on lui demande ses objectifs, Gaëlle, 15 ans et élève en classe de 3<sup>e</sup>, est claire dans sa tête mais ne s'interdit pas de rêver. Et heureusement. « D'abord les études, obtenir mon brevet des collèves, réussir les tests physiques pour intégrer la section sportive de football féminin du lycée Pergaud à Besançon, me faire plaisir lors du stage interligues du 17 au 20 avril et surtout... grandir des quelques centimètres qui me manquent. »



La jeune Gaëlle compte à son palmarès le titre de championne de France de futsal avec les filles du collège de Frasne en 2016.

Depuis deux ans, elle joue au club de L'Arche, qui regroupe Drugeon-Sports, La Rochette, Chaffois et l'Arlier, occupant en alternance le poste de gardienne de but avec les

filles U15 et U18 et celui... d'arrière centrale avec les U15 garçons. Une fille bien dans ses baskets.

Rêve-t-elle de devenir professionnelle ? « Devenir pro, c'est une

chance sur 5 000... Il faut réussir à intégrer un pôle espoir (centre de formation), il n'en existe que 6 sur le territoire. » Et pour cela, il faut réussir à se faire remarquer.